
 

 

 

学校教育目標：「共に学び合い，心豊かにたくましく生きる児童の育成」 

 

 

 

 

運動会で力一杯の演技！ 
 ２２日（土）は雨天のため，５月２５日(火)に延期に

なりましたが，晴天のもと「芦口小学校運動会」が開催

されました。お越しいただいた地域の皆様，保護者の皆

様からは，子供たちへたくさんの拍手をいただき誠にあ

りがとうございました。また，審判等にも多くの方にご協

力いただき，感謝申し上げます。 

 運動会での発表に向けて，どの学年も「心を一つに」演

技を作り上げようと練習に励んできました。当日いらして

いただいた地域の方たちに「力一杯の演技」をご覧いただ

き，日頃の感謝の気持ちを伝えることも子供たちのモチベ

ーションにつながっていました。子供たちの思いが地域の

皆様や保護者の皆様に届いていたらうれしく思います。 

今後も，子供たちから挨拶が聞かれましたら，「演技が良かったよ。」等，励ましの一言を掛けていただ

きながらご挨拶をお返しいただけるとありがたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だより 令和３年６月２５日 

 在校児童数３５９名 仙台市立芦口小学校  

 

982-0824 仙台市太白区芦の口１番１号 
℡ 022-246-0858 E-mail asibue@sendai-c.ed.jp 
HP http://www.sendai-c.ed.jp/~asibue/ 

＜協働型学校目標・重点目標＞ 

心にとどくあいさつを広げよう 

NO.４ 

修学旅行に行ってきました！ 
 ６月１０日，１１日の両日，６年生が福島方面に修学旅行に行ってまいりました。新型コロナ

ウイルスの感染症が心配でしたが，無事に計画通り実施することができました。一日目は３０℃

を超える暑さでしたが，グループで協力しながら自主研修を進め，家族や自分へのお土産を楽し

そうに買う子供たちの姿が見られました。二日目の野口英世記念館，日新館，桧原湖のモーター

ボートなど，それぞれ有意義な経験をすることができました。この二日間で学んだこと，経験し

たことをこれからの学校生活の中で，十分に発揮してくれるものと期待しています。 

朝早くからの見送り，到着時のお迎え，そして，これまで修学旅行の準備をしてくださった保

護者の皆様に感謝申し上げます。 



≪７月の予定≫    
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１ 

あいさつ運動 

（西の平２） 

 

２ 

授業参観 

（２・３校時） 

ALT来校日 

 ３  ４ 

５ 

委員会活動 

１年４校時限 

６年写真 

６ 

 

７ 

SC来校日 

２の１食育体験 

８ 

２の２食育体験 

９ 

ＧＡＧＡスクー

ル端末持ち帰り 

１０ 

 

１１ 

１２ 

クラブ活動 

１年４校時限 

１３ 

 

１４ 

エチケット検

査 

代表委員会 

SC来校日 

１５ 

全校５校時限 

【給食あり】 

芦口体操 

１６ 

施設開放管理運

営委員会 

ALT来校日 

１７ 

 

１８ 

 

１９ 

給食最終日 

１年４校時限 

２０ 

特タ４校時限 

【弁当なし】 

学校集会 

２１ 

夏季休業日 

～８／２３ 

子供を守る会 

学校保健委員

会 

２２ 

海の日 

２３ 

スポーツの日 

２４ 

 

２５ 

 

２６ 

個人面談 

図書館開館日 

民生委員児童委

員との懇談会 

２７ 

個人面談 

図書館開館日 

 

２８ 

個人面談 

図書館開館日 

 

２９ 

個人面談 

図書館開館日 

楽学プロジェ

クト 

３０ 

個人面談 

図書館開館日 

 

３１ １ 

 

学校評議員会・学校関係者評価委員会報告 
  ６月１８日に学校評議員会・学校関係者評価委員会を開催したしました。地域の代表の方，保

護者の代表の方にお集まりいただき，協働型学校評価の取組について説明しました。また，教育

委員会の先生から，コミュニティスクールの説明を受けました。 

「心に届くあいさつをする児童の割合を８０％以上にする」 

  今年度の目標です。各ご家庭，地域での明るい挨拶と称賛をお願いいたします。心に届く挨拶

は，具体的にどのようにしたら良いのか，発達段階に合わせて学校でも考えさせ取り組んでいき

たいと思います。ご理解とご協力をお願いいたします。 

協議の中で出た主なご意見について紹介いたします。 

○子供たちの挨拶がここ数年良くなってきた。学校と家庭，地域の取組が浸透してきているのを

感じる。あいさつの木の取組を継続し，地域とのあいさつ運動など，地域への仕掛けをしてい

ったらいいのではないか。今後とも，学校・家庭・地域と一体となって取り組んでいきたい。 

○コロナ感染症のために，学校と地域と顔の見える関係を作ることが難しい。このような中で

も，顔の見える関係づくりは大切である。これからも，地域の中で子供たちに声がけできるよ

うな関係性を築いていきたい。 

○この地域は，業者からも地域が子供たちを温かく見守っている地域だと紹介された。保護者と

してありがたい。これからも関係性を大切にしていきたい。 
※コミュニティスクールについては，後日，概要をプリントで説明したいと思います。今後と

も，学校，家庭，地域が一体となって子供たちを育んでいきたいと思います。どうぞよろしく

お願いいたします。 


